

Madrid, 19 de Noviembre de 2.001

Por medio de la presente ponemos en su conocimiento el siguiente

HECHO RELEVANTE

El Grupo Uralita ha adquirido la empresa portuguesa "Cerámica San Francisco", cuya fábrica radica en Outeiro (Portugal). Esta empresa dedica su actividad a la fabricación de piezas especiales para tejas, complementando así la fuerte implantación que el Grupo tiene ya en Portugal en el sector de tejas, en donde cuenta con otras cuatro fábricas en funcionamiento y otra más en construcción. Cerámica San Francisco tiene una capacidad de producción de 4,5 millones de piezas al año.

Esta adquisición supone una inversión de 770 millones de pesetas, en una empresa de rentabilidad excelente y que reforzará la posición del Grupo en el mercado portugués.

URALITA,S.A.

Fdo. José I. Fernández-España López-Rúa
(Secretario General y del Consejo de Administración)